



SILVIA BERMAN dijo categóricamente que "debe hacerse el Mundial". Y explicó que el Grupo Montoneros no se opondrá de ninguna manera.

**Por la Situación Política**

# Argentina Podría Suspendir el Mundial de Futbol

Ernesto Jauretche, Representante de la Secretaría de Relaciones Exteriores del Movimiento Peronista Montoneros, Señaló que esa Posibilidad la han Previsto.

Por José Manuel FLORES M.

No obstante que el movimiento peronista Montoneros desea que el Mundial de Futbol se lleve a cabo sin contratiempos, que "todo el mundo se dé cuenta de la realidad en que vive el pueblo argentino", el secretario de Relaciones Exteriores de dicho grupo, Ernesto Jauretche comentó: "Es previsible que la Junta de Gobierno al ver que el Mundial será un escaparate de la cruda realidad, haga una maniobra y suspenda el Mundial."

Jauretche señaló ampliamente que las intenciones del grupo Montoneros son las de que exista una total seguridad de que el Mundial se llevará sin contratiempos, pero que las maniobras del gobierno del general Videla no le extrañarían.

"Incluso —dijo— no nos extrañaría que, llegado ese momento, utilizaran nuestro nombre para justificar esa suspensión."

**MIGUEL BONASSO**

El comentario del secretario de Prensa, Miguel Bonasso, también fue en el sentido de que tal como están las cosas a su grupo no le conviene de ninguna forma que se suspenda el Mundial, pero que no sería nada raro que sucediera.

"Pero por eso hemos anunciado a la prensa mexicana y mundial de nuestra posición y a tiempo."

**SILVIA BERMAN**

La que sí señaló que no hay duda alguna sobre la realización del Mundial fue Silvia Berman, secretaria de Organización de la Rama de Intelectuales. Dijo:

"Tiene que hacerse. Queremos

que se haga. De otra manera no se podrían enterar de la realidad."

Y siguió expresando sus convicciones políticas. Sobre la seguridad a los visitantes dijo la señora Berman que ellos, desgraciadamente, no pueden garantizarla, pero que esperan que todo

se realice de acuerdo a sus planes.

En fin, una advertencia que damos a conocer sin inclinaciones de ninguna especie. A todos nos interesa el Mundial de Futbol y todo lo que se relacione con la máxima competencia debe tomarse en cuenta.



Druet

**MIGUEL Bonasso,** también estableció que para su movimiento es importante que se lleve a cabo el Mundial, pero no descarta la posibilidad de que sea suspendido.